



Einkaufsbedingungen AGB - Rev A MedCare Solutions GmbH

1. ANNAHME UND BEDINGUNGEN:

Neben allen spezifischen Bedingungen in der Bestellung akzeptiert der Lieferant diesen Auftrag sowie eventuelle Änderungen durch Unterzeichnung und Rücksendung der Annahmekopie an den Käufer. Auch ohne schriftliche Bestätigung gilt die vollständige oder teilweise Ausführung des Auftrags als Annahme dieser Bedingungen. Mit Annahme verpflichtet sich der Lieferant, alle Bedingungen einschließlich Anhängen, Spezifikationen und in der Bestellung genannten Dokumenten einzuhalten. Abweichende oder zusätzliche Bedingungen des Lieferanten sind für die MedCare Solutions GmbH nur verbindlich, wenn sie schriftlich von beiden Parteien anerkannt wurden.

2. ÄNDERUNGEN:

Die MedCare Solutions GmbH kann jederzeit Änderungen an der Bestellung vornehmen (z. B. Spezifikationen, Mengen, Versandart, Liefertermine). Falls dadurch Kosten oder Lieferzeit beeinflusst werden, ist eine schriftliche Anpassung der Bestellung notwendig. Ansprüche des Lieferanten müssen innerhalb von fünf (5) Tagen nach Änderungsmitteilung schriftlich geltend gemacht werden. Änderungen dürfen nur nach schriftlicher Genehmigung umgesetzt werden. Produkt- oder Prozessänderungen, die Anforderungen beeinflussen, müssen vorab gemeldet werden.

3. PREISE:

Der Lieferant darf nur zu den auf der Bestellung angegebenen Preisen liefern. Preisänderungen bedürfen einer schriftlichen Zustimmung. Ohne schriftliche Vereinbarung werden keine Zusatzkosten (außer Fracht) akzeptiert. Preisnachlässe während der Laufzeit sind an die MedCare Solutions GmbH weiterzugeben.

4. RECHNUNGEN UND ZAHLUNG:

Rechnungen sind nach Leistungserbringung oder Lieferung unter Angabe der Bestellnummer, Artikelnummer, Beschreibung, Menge, Einzel- und Gesamtpreis als PDF an info@medcare-solutions.de zu senden. Zahlungsziel ist 30 Tage netto ab Rechnungseingang. Weichen Rechnungsbeträge um mehr als 1 % vom Bestellwert ab, wird die Zahlung bis zur Klärung ausgesetzt.

5. VERPACKUNG:

Die Waren sind gemäß den Vorgaben der MedCare Solutions GmbH oder, falls nicht festgelegt, nach handelsüblichen Standards transportsicher zu verpacken. Versand, Etikettierung und Verpackung müssen den Anforderungen des Käufers entsprechen. Wenn keine Versandvorgaben vorliegen, sind die Waren zu günstigsten Bedingungen zu versenden.

Deutsch / Seite 1 von 2

Bankverbindung

Volksbank Überlingen

IBAN

DE98 6906 1800 0004 7427 02

BIC

GENODE61UBE

Geschäftsführer

Lukas Ehrhardt

Amtsgericht Stuttgart

HRB 774755

Umsatzsteuer ID

DE331950970



Phone
07465 86898-00



Email
info@medcare-solutions.de



Website
www.medcare-solutions.de



Address
MedCare Solutions GmbH
In der Burg 2
78576 Emmingen



6. VERSAND UND LIEFERUNG:

Die MedCare Solutions GmbH kann eigene Transportdienstleister und Kontonummern vorgeben. Bei Lieferverzug hat der Lieferant auf eigene Kosten eine beschleunigte Lieferung sicherzustellen. Unautorisierte Nutzung der Versandkonten ist binnen 30 Tagen zu erstatten.

6.1. Bei verspäteter Lieferung behält sich der Käufer das Recht vor, die Ware abzulehnen und die Bestellung zu stornieren.

6.2. Bis zur Annahme durch den Käufer trägt der Lieferant alle Risiken.

6.3. Der Käufer kann Liefertermine um bis zu drei (3) Monate verschieben.

7. PRÜFUNG UND NICHTKONFORME WAREN:

Die Lieferung unterliegt der Prüfung durch die MedCare Solutions GmbH. Jeder Lieferung sind Konformitäts- oder Bearbeitungszertifikate beizufügen. Der Käufer darf Betriebsstätten und Prozesse des Lieferanten zur Qualitätssicherung inspizieren. Nichtkonforme Waren sind auf Wunsch des Käufers zu ersetzen oder der Kaufpreis ist zu erstatten.

8. DOKUMENTATION:

Der Lieferant muss Rückverfolgbarkeit für Komponenten, Materialien, Prozesse und Umgebungsbedingungen gewährleisten, sofern diese die Sicherheit oder Leistung von Medizinprodukten beeinflussen. Die entsprechenden Fertigungsunterlagen müssen aufbewahrt und zur Einsicht bereitgehalten werden.

9. SCHADENERSATZ UND VERSICHERUNG:

Beide Parteien verpflichten sich, einander gegen alle Ansprüche Dritter im Zusammenhang mit dem Auftrag zu verteidigen und schadlos zu halten. Der Lieferant muss eine Betriebshaftpflichtversicherung mit einer Mindestdeckung von € 1.000.000 abschließen, wobei MedCare Solutions GmbH als Mitversicherter eingetragen sein muss.

Deutsch / Seite 1 von 2

Bankverbindung

Volksbank Überlingen

IBAN

DE98 6906 1800 0004 7427 02

BIC

GENODE61UBE

Geschäftsführer

Lukas Ehrhardt

Amtsgericht Stuttgart

HRB 774755

Umsatzsteuer ID

DE331950970



Terms and Conditions of Purchase GTAC - Rev A MedCare Solutions GmbH

1. ACCEPTANCE AND CONDITIONS:

In addition to all specific terms and conditions in the order, the supplier accepts this order and any amendments by signing and returning the acceptance copy to the purchaser. Even without written confirmation, full or partial execution of the order shall be deemed acceptance of these terms and conditions. Upon acceptance, the Supplier undertakes to comply with all conditions including annexes, specifications and documents mentioned in the order. Deviating or additional conditions of the supplier are only binding for MedCare Solutions GmbH if they have been recognized in writing by both parties.

2. CHANGES:

MedCare Solutions GmbH may make changes to the order at any time (e.g. specifications, quantities, shipping method, delivery dates). If this affects costs or delivery time, a written adjustment of the order is necessary. Claims by the supplier must be made in writing within five (5) days of notification of the change. Changes may only be implemented after written approval. Product or process changes that affect requirements must be reported in advance.

3. PRICES:

The supplier may only deliver at the prices stated on the order. Price changes require written agreement. No additional costs (except freight) will be accepted without written agreement. Price reductions during the term of the contract are to be passed on to MedCare Solutions GmbH.

4. INVOICES AND PAYMENT:

Invoices are to be sent as a PDF to info@medcare-solutions.de after service provision or delivery, stating the order number, article number, description, quantity, unit and total price. The term of payment is 30 days net from receipt of invoice. If invoice amounts deviate by more than 1% from the order value, payment will be suspended until clarification.

5. PACKAGING:

The goods must be packed in accordance with the specifications of MedCare Solutions GmbH or, if not specified, in accordance with customary commercial standards to ensure safe transportation. Shipping, labeling and packaging must meet the Buyer's requirements. If there are no shipping specifications, the goods shall be shipped under the most favorable conditions.

6. SHIPPING AND DELIVERY:

MedCare Solutions GmbH may specify its own transportation service providers and account numbers. In the event of a delay in delivery, the supplier must ensure expedited delivery at its own expense. Unauthorized use of shipping accounts must be reimbursed within 30 days.

6.1 In the event of late delivery, the Buyer reserves the right to refuse the goods and cancel the order.

6.2 Until acceptance by the Buyer, the Supplier shall bear all risks.

6.3 The Buyer may postpone delivery dates by up to three (3) months.

English / Page 1 of 2

Bankverbindung

Volksbank Überlingen

IBAN

DE98 6906 1800 0004 7427 02

BIC

GENODE61UBE

Geschäftsführer

Lukas Ehrhardt

Amtsgericht Stuttgart

HRB 774755

Umsatzsteuer ID

DE331950970



Phone
07465 86898-00



Email
info@medcare-solutions.de



Website
www.medcare-solutions.de



Address
MedCare Solutions GmbH
In der Burg 2
78576 Emmingen



7. INSPECTION AND NON-CONFORMING GOODS:

The delivery is subject to inspection by MedCare Solutions GmbH. Each delivery should be accompanied by certificates of conformity or processing certificates. Buyer may inspect Supplier's facilities and processes for quality assurance purposes. Non-conforming goods shall be replaced or the purchase price refunded at Buyer's request.

8. DOCUMENTATION:

Supplier should provide traceability for components, materials, processes and environmental conditions where these affect the safety or performance of medical devices. The relevant manufacturing documentation must be retained and made available for inspection.

9. INDEMNIFICATION AND INSURANCE:

Both parties agree to defend and indemnify each other against all third-party claims in connection with the order. The Supplier must take out public liability insurance with a minimum cover of € 1,000,000, whereby MedCare Solutions GmbH must be registered as a co-insured party.

English / Page 2 of 2

Bankverbindung
Volksbank Überlingen
IBAN
DE98 6906 1800 0004 7427 02
BIC
GENODE61UBE

Geschäftsführer
Lukas Ehrhardt
Amtsgericht Stuttgart
HRB 774755
Umsatzsteuer ID
DE331950970